

1. Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund
und die Damen und Herren des Gemeinderats
der Gemeinde Pullach i. Isartal
Johann-Bader-Straße 21

82049 Pullach i. Isartal

WiP – Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold
Fritz-Gerlich-Straße 15
82049 Pullach i. Isartal
Tel. 089.72 71 92 31
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:
WiP – Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

www.wir-in-pullach.de

23. Februar 2017

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die WiP-Fraktion stellt folgenden Antrag für die nächste Sitzung des Gemeinderats.

Beschlussvorschlag:

Das von der Verwaltung beauftragte Planungsbüro für den Neubau bzw. Umbau der Grund- und Mittelschule unter Berücksichtigung unterschiedlicher pädagogischer Konzepte soll sich ausschließlich mit den bisherigen Standorten im Ortskern befassen. Andere Standorte sollen nicht mehr untersucht werden.

Begründung:

Der Gemeinderat hat mit großer Mehrheit 2015 die Erstellung eines Ortsentwicklungsplans beschlossen und die Meinungen der Pullacher Bürgerinnen und Bürger, die in den verschiedenen Bürgerwerkstätten erarbeitet wurden, in den darauffolgenden Entscheidungen zu berücksichtigen.

Eine große Mehrheit der Pullacher Bürgerinnen und Bürger haben sich für den Um- bzw. Aus- bzw. Neubau an den bisherigen Standorten der beiden Schulen ausgesprochen. Auch das Ergebnis der beauftragten Planer stellte dies als eines der 3 besten Szenarien vor. Ob ein Tausch der beiden Schulstandorte erforderlich ist, soll auch unter Berücksichtigung der unterschiedlichen Schulkonzepte anhand von Bedarfsanalysen näher untersucht werden.

Eine nochmalige Untersuchung alternativer Standorte halten wir als WiP für unnötige Zeit- und Geldverschwendung, für die viele Bürgerinnen und Bürger Pullachs kein Verständnis mehr hätten.

Die WiP-Fraktion bittet um Ihre Zustimmung!